

# SENNEVILLEINFO

VILLAGE DE SENNEVILLE



## AVIS PUBLIC PUBLIC NOTICE



**De nouveaux avis publics ont été publiés sur le site Web de la municipalité :**

- [Avis de dépôt du premier projet de règlement numéro 507 concernant les usages conditionnels](#)
- [Avis d'adoption du règlement numéro 504 concernant la régie interne](#)
- [Avis d'adoption du règlement numéro 505 concernant les entrepreneurs paysagistes](#)
- [Avis de dépôt du projet de règlement numéro 506 concernant l'encadrement des chiens sur le territoire du Village de Senneville](#)
- [Avis de dépôt du projet de règlement numéro 508 concernant un emprunt pour le bassin versant #4\\*](#)
- [Demande de dérogation mineure numéro 2025-00028 et 2025-00036](#)
- [Demande de dérogation mineure numéro 2025-00044](#)

*\*Veuillez noter que le projet de règlement d'emprunt est disponible pour consultation uniquement au bureau de la greffière. Il est donc nécessaire de prendre rendez-vous en composant le 514 457-6020.*

**New public notices have been published on the municipality's website:**

- [Tabling of the first draft By-law No. 507 concerning conditional uses](#)
- [Adoption of By-law No. 504 concerning the internal governance of Municipal Council sittings](#)
- [Adoption of By-law No. 505 concerning landscape contractors](#)
- [Tabling of the draft By-law No. 506 concerning the regulation of dogs on the territory of the Village of Senneville](#)
- [Tabling of draft By-law No. 508 concerning a loan for the system of basin #4\\*](#)
- [Application for minor exemption No. 2025-00028 & 2025-00036](#)

- [Application for minor exemption No. 2025-00044](#)

*\*Please note that the draft borrowing by-law is available for consultation exclusively at the Office of the Clerk. An appointment must be made by calling 514-457-6020.*

**En savoir plus | Learn more**



*Copyright © 2025 Village de Senneville, All rights reserved.*

Want to change how you receive these emails?  
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)



**Publication: 05/12/2025 | SENNEVILLE**